
Projet «  HanBaieCyclette » 2015 

Réunion du 01  09  2015 du comité de pilotage à Genêts, relevé de décisions 

Etaient présents     : 

Christine Jouquan   :   Handibaie 

Georges Leplatois   :  Manche promotion piste 

Emmanuel de Vains :  Ag2r la Mondiale Normandie

Serge HERBIN :     Team Manche Leucémie

Solveig de la Hougue :  Photographe

1  Participants :    Emmanuel  de   Vains fait le point sur les   associations et structures  qui ont
confirmé leur participation à la journée du 12 09 à savoir :  

- Caen Handuo tandem  ( et Auxiliaires 14)  

- Manche team Leucémie  

- Manche promotion Piste  et AAMM

- Handibaie 

- Rétina 50 

- Esat de Montebourg 

- Créance handisport  

-  AGEPIE Granville santé 

- Comité handisport 50

- Comité sport adapté 50 

- Ag2r la Mondiale 

-

Au final il y aura bien , sauf défection imprévue,  13 partenaires .    Le nombre  de 90 participants,
roulants ou non devrait être atteint.   Le peloton devrait se composer de 65 à 70 cyclistes et  d’une
soixantaine de cycles de différents types.  Un point plus précis est effectué pour ce qui est du nombre
de participants à la sortie et  au repas. Seules 2 fiches d’inscription ont été retournées à ce jour.

  Les raisons  sont multiples et liées en particulier aux congés . Christine Jouquan propose donc  un
tableau  (  ci-joint  en pj  )  plus   complet  et  détaillé  ,  tant  du point  de vue  des  effectifs  que  des
matériels  ,  à  compléter  par  chacun en fonction des  participants  dont  il  est  référent  ,  pour  le  8
septembre au  plus tard.



2 Logistique     : 

Christine Jouquan précise qu’un autre groupe  de randonneurs, sera présent sur place le même jour
pour une autre manifestation et que de ce fait la grande salle de réunion ne sera pas disponible de
même que les chaises.

Georges  Leplatois confirme que tout est en ordre pour le montage de la tente sur le parking  à partir
de 7h30 et qui devra être terminée pour 11h00.  La tente modulable en 3 parties comportera une
partie pour le traiteur et une partie vestiaire pour les participants selon les aléas de la météo, pour
l’arrivée et le départ des équipes.   Pour ce qui est des tables et des chaises ( ou bancs )  également .
Idem pour les plateaux repas , et couverts , tout est réglé avec le traiteur auquel il n’y aura plus qu’à
préciser le nombre exact de couverts .  Se posera la question des élus invités et des journalistes
présents qui souhaiteraient  rester au repas.  Une marge de manœuvre sera prévue à ce titre vis-à-vis
du traiteur.

- Sono et micro :     Serge Herbin apportera  une petite sono portable avec micro .

Parking :  le parking des véhicules hors organisation est prévu à l’extérieur du site , sur un parking qui
sera fléché .  Bien sur , les participants  pourront  déposer le matériel et les personnes qui  ont des
difficultés de mobilité directement près de la tente.   

Tous les membres de l’équipe d’organisation  se retrouverons sur place au plus tard à 9h30.

3  Randonnée cycliste 

- Encadrement / sécurité : assuré par l’équipe de Serge Herbin qui rappellera  les modalités pratiques
et les consignes de sécurité avant le départ.  Le port du casque est recommandé .  

-  Tee shirt :   E de Vains a reçu une livraison de 100 tee shirts  inspirés du maillot de l’équipe cycliste
Ag2r la Mondiale. Chaque participant s’en verra offrir un et le portera  pendant la sortie

-  De l’eau , des gobelets  et des  coupes faim sera prévus aux poses en cas de besoin.  De même un
petit  ravitaillement  sera  prévu  lors du retour au point de départ.

-  Une trousse d’infirmerie ?

3 Communication     :  

Solveig de la Hougue  photographe  couvrira la journée , et  chaque association recevra ensuite un
recueil  de photos souvenir de la  journée.    Elle  assurera un reportage photo tout au long de la
journée.   Une photo de chaque équipe participante sera prise lors de la présentation des partenaires
et figurera ensuite dans le livret souvenir.

Pour ce qui est de la presse , un communiqué est en cours de rédaction et  va être diffusé par
Christine et Serge à leurs différents contacts de la presse locale ( écrite , audio et télé ) . Deux temps
forts pour les journalistes , la présentation des équipes  et les discours ( selon les élus présents )  et le
départ du peloton à 14h00.   D’où la possibilité pour eux de rester déjeuner sur place.

Discours :  en fonction de la présence des élus.


